

75 Jahre Männerturnverein Zunzgen

Am 9. Juli 1949 gründeten 14 Männer den Männerturnverein Zunzgen. Zweck und Ziel sei nicht Rekord und Wettkampf, sondern den Körper bis ins hohe Alter durch Spiel und Freiübungen elastisch zu erhalten. Der Jahresbeitrag betrug damals Fr. 2.00.

25 Jahre später bestand der Verein aus 30 Aktiven. Der Beitrag wurde auf Fr. 4.00 verdoppelt.

Im 50. Vereinsjahr hatte der MTV 37 Aktive mit einer Altersstreuung von über 40 Jahren.

Heute ist der Bestand auf 24 Aktive gesunken.

In unserem 75. Vereinsjahr sind wir stark engagiert: Ende April triumphierten wir mit einer tollen Darbietung am Turnerabend Zunzgen gefolgt von Teilnahmen am 3-Spiele-Turnier in Zeglingen und am Regionalturnfest in Ettingen in der Disziplin Fit+Fun. Ende Juli führten wir die Bundesfeier durch und ab August stand die Renovation der Finnenbahn auf der Zunzgerhard an. Im September war die obligate Turnfahrt und ab Herbst nehmen wir neu an den Indica-Meisterschaften sowie beim Faustballspielen teil. Zum Jahresende im November treffen wir uns dann alle beim gemütlichen Altjahreshock. Ob und in welcher Form eine Jubiläumsfeier stattfindet, ist noch offen.

Thomas Löffel



MTV Zunzgen am Eidg. Turnfest 1978 in Genf.

Bilder Archiv MTV Zunzgen



Männerriege am Turnerabend TV Zunzgen 2024.